

Humanistische Union

Was hat's gebracht? Ein Jahr DSGVO – eine Bilanz (Bremen)

2016 wurde die Datenschutz-Grundverordnung auf EU-Ebene beschlossen, seit dem 25. Mai 2018 wird sie angewandt. Viele Diskussionen und Verunsicherungen gab es im vergangenen Jahr, mittlerweile ist es ruhiger geworden. Was ist der Stand? Wie sieht es in der Praxis aus? Wie sieht die Bilanz in Bremen aus?

Was hat's gebracht? Ein Jahr DSGVO – eine Bilanz (Bremen)

Ein Jahr Datenschutz-Grundverordnung

Sind unsere Daten jetzt sicherer?

Sind unsere Persönlichkeitsrechte gestärkt?

Die datengetriebenen Plattformen haben zu Vertrauensverlust, zu wachsendem Misstrauen gegenüber der Sammlung und Verarbeitung von Daten geführt. Haben wir mit der DSGVO ausreichend Leitplanken für eine Entwicklung der Digitalisierung, die unsere Persönlichkeitsrechte respektiert?

Darauf suchen wir Antworten und diskutieren mit:

- **Dr. Imke Sommer**, Landesdatenschutzbeauftragte
- **Carsten J. Diercks**, Rechtsanwalt und Politikberater, Berlin, Team Europe Rednerdienst der Europäischen Kommission

Kommen Sie am

Mittwoch, 8. Mai um 17 h

in den EuropaPunkt Bremen, Am Markt 20

und bringen Sie Ihre Fragen mit!

Eine Veranstaltung der Humanistischen Union, Landesverband Bremen in Kooperation mit dem EuropaPunktBremen im Rahmen der Europawoche 2019

Kontakt: bremen@humanistische-union.de

Tragen die vielen Einwilligungen, die wir geben, tatsächlich dazu bei, dass wir (wieder) die Kontrolle über unsere Daten haben? Eignen die Datenschutzerklärungen sich, um eine informierte und sinnvolle Entscheidung zu treffen? Wissen wir jetzt, wer unsere Daten zu Bewegungsprofilen, Einkaufs- oder Nutzerprofilen verarbeitet? Und an wen die Daten weitergegeben werden? Ist die Frage „Wem gehören unsere Daten?“ geklärt? Sind unsere Persönlichkeitsrechte jetzt gewahrt? Was können wir selber tun? Was wird wohl erst noch von Gerichten entschieden werden? Wie ist der Stand der Datenportabilität? Welche erweiterten Kontrollbefugnisse haben die Datenschutzbeauftragten mit der DSGVO bekommen? Sind sie mit entsprechend mehr Personal ausgestattet worden, um diese Kontrollbefugnisse auch umzusetzen?

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2019/was-hats-gebracht-ein-jahr-dsgvo-eine-bilanz-bremen/>

Abgerufen am: 27.04.2024